

# *L'économie cubaine a connu une croissance de 4% en 2015*

---



La Havane, 21 décembre (RHC).- L'économie cubaine a connu une croissance de 4% en 2015 malgré le blocus et les restrictions financières du gouvernement des États-Unis.

Au cours d'une réunion du Conseil des ministres de notre pays, Marino Murillo qui détient le portefeuille de l'économie et de la planification de notre pays, a signalé que l'augmentation à 61,1% du PIB a été possible car l'on a réussi à obtenir des anticipations de liquidité, des contrats avancés des crédits et une tendance à la baisse des prix des importations.

Au sujet de la production matérielle, Marino Murillo a expliqué que tous les secteurs ont connu une augmentation cette année bien que l'agriculture, l'industrie sucrière, le bâtiment, les transports, le stockage et les télécommunications n'aient pas rempli les plans fixés.

Au cours de cette réunion du Conseil des Ministres, les participants ont également approuvé le Plan de l'Économie pour l'année prochaine qui entend diriger les ressources vers des activités qui garantissent des exportations et le remplacement d'importations ; accorder la priorité aux investissements de continuité, ainsi qu'augmenter ceux qui produisent des entrées en devises, ceux dans l'infrastructure et dans des secteurs stratégiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79441-leconomie-cubaine-a-connu-une-croissance-de-4-en-2015>



**Radio Habana Cuba**